



共に前へ

佐世保市立日宇中学校
学校だより No. 3
発行日 R3.4.9
発行者 中野 一史

～昨日までの自分（自分達）を超える～

- 【重点目標】めざす生徒の姿
- ・学ぶ楽しさを「自ら学ぶ力」につなげ、目標を立てて学習に取り組む生徒
 - ・日宇中PRIDEを自覚し、やるべきことに、我慢強く、最後まで取り組む生徒
 - ・みんながリーダー・みんながフォロワーとしてより良い学校・学級づくりに取り組む生徒
 - ・自らの進化・成長に向け、「いのち」を輝かせて諸活動に取り組む生徒

○日宇中ホームページアドレス
<http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hiu/>



先輩として、「日宇中への想い」を伝えよう！！

昨日(4月8日)、新入生に対して「生徒会オリエンテーション」が実施されました。今年度の生徒会スローガンである「初志貫徹」に込められた想いや中学校生活の1日の流れについての説明がなされました。「掃除の仕方についての手作りの動画」や「授業の準備3・2・1（教室に入る・席に座る・黙想）の実演」など、新入生に分かりやすく、「日宇中での生活に早く慣れてほしい」との想いがたくさん詰まっているように感じました。よりよい日宇中をみんなの手で創り上げてほしいと思います。

学年集会から

4月8日(木)、各学年とも「学年集会」を実施しました。この1年間の「学年の目標」や「あるべき姿」について話をし、決意を新たに前へ進もうとしています。

【3年生】

学年主任の竹内先生から、昨年度から変更された入試制度について触れながら、3年生としての「求める姿」について話がありました。その中で、「受験は団体戦！限られた時間とエネルギーを何に使うのか！」という問いかけがあり、学習面や生活面等、受験生としての意識を持って行動していくこと。また部活動や学校行事においても、「3年生集団としてのまとまり」や「前に向かって進んでいく（挑戦していく）気持ちを持ってほしい」と生徒たちに伝えていただきました。

各先生方からも、「生徒たちへの想い」を話していただきました。

- 日宇中はよい学校だと、君たちから変えてほしい。
- 人のために役立つ気持ちをどんどん伸ばしてほしい。「気づく」「周りを見る」「考える」「動き出す」
- 気持ちを大人へとレベルアップ
- きちんとした人は、チャンスが訪れる。社会でも同じ。



【2年生】

2年生は先生方の自己紹介の後、学年主任の山崎先生から、「2年生に求める姿」について話がありました。2年生に求める姿は4つあり、昨年度からの継続が2つ、残り2つがレベルアップした姿を示していただきました。



- 自分たちで考え、行動する学年
- みんなが安心できる学年
- お互いに支えあう学年
→支えている人を支える学年
- 失敗から学ぶことができる学年
→失敗を次の行動に生かす学年

また生徒指導の梅崎先生からは、2年生自身が修了式・始業式で述べた「2年生を見れば日宇中のルールが分かる」「1年生のよきお手本に」の言葉をもとに、自分の身なりについて考えるように伝えていただいています。ご家庭からも一声かけていただくようお願いします。

【1年生】

初めての学年集会、先生の話をしっかり聴こうとする初々しい姿がとても印象的でした。集会では、まず1年生の先生方の自己紹介がありました。その後、「入学のしおり」をもとに、中学生としての心構えやきまり等について説明を受けました。「入学のしおり」については、ご家庭でも記載内容をご確認願います。

